

HECHO RELEVANTE

Agbar simplifica su estructura organizativa

José Luis Jové deja sus funciones como Consejero Delegado y como miembro del Consejo de Agbar

Tras la implantación del nuevo modelo organizativo, iniciada hace 2 años por el Grupo Agbar con el objetivo de mejorar la transversalidad y la eficiencia en todos los ámbitos del Grupo, la Comisión de Nombramientos y Retribuciones aprobará la semana próxima a propuesta del Presidente y con objeto de presentarla, para su aprobación, al próximo Consejo de Administración que se celebrará a finales del mes de septiembre, una reestructuración de la cúpula directiva que pretende dar respuesta a los nuevos criterios que imponen la sociedad y el entorno económico y tecnológico actuales, dotando al Grupo de una estructura corporativa más ágil y simplificada.

“Los modelos de gestión deben revisarse periodicamente, por lo que debemos mejorar nuestros procesos y la homogeneidad de nuestra organización, adaptándola a las nuevas necesidades del mercado y clarificando las responsabilidades asignadas a la alta dirección del Grupo y de las Unidades de Negocio”, señaló Fornesa.

Con esta simplificación organizativa, el Presidente asume todas las funciones ejecutivas de forma directa y desaparece la figura del Consejero Delegado, por lo que José Luis Jové deja sus funciones ejecutivas, si bien seguirá vinculado al Grupo como Presidente de Adeslas. Asimismo, se incorporará próximamente, con toda probabilidad, a ámbitos de responsabilidad del Grupo “la Caixa”.

El Presidente del Grupo Agbar quiere manifestar su agradecimiento a José Luis Jové por el trabajo realizado y por su inestimable contribución al desarrollo del Grupo Agbar

Barcelona, 23 de julio de 2004

José Vila Bassas
Director General de Gestión Corporativa
y Secretario General